

高山西ロータリークラブ

創立1966年1月15日

例会報告

Rotary



●例会日 毎週金曜日 12:30~13:30

●会長

堺 和信

●例会場 高山市花里町3-33-3 TEL 34-3988

●幹事

下屋 勝比古

大垣共立銀行高山支店 4F

●会報委員長

榎坂 純一

ロータリーは基金の扉を開く

第2631回例会 令和2年12月5日

ハンドボール講習体験会

12月5(土) 飛騨高山ビックアリーナにおいて、小学生37名、保護者17名の参加者を対象に「ハンドボール講習体験会」が開催されました。

<プログラム>

8:30 受付開始

9:00 開会式 会長挨拶 堀 和信

中学生岐阜県選抜チームへ

ユニフォーム贈呈

ブラックブルズ選手指導による講習会

10:45 中学生模擬試合

11:30 閉会式

12:00 第2631回 例会 ブラックブルズ選手卓話



<会長挨拶>

皆さん、おはようございます。高山西ロータリークラブ会長の堺と申します。よろしくお願いします。



今日は、「ハンドボール講習体験会」にたくさんの方に参加いただき有難うございます。皆さん、「ハンドボール」という競技を知っていますか? 実は、私も試合は見たことはありますが、ルールをよく知りません。今日は、皆さんと一緒に勉強したいと思います。「飛騨高山ブラックブルズ岐阜」というチームを知っていますか? 高山を本拠地とした、社会人の女子ハンドボールチームです。全国各地へ遠征して、遠くは九州の熊本や鹿児島のチームと、近くは富山や福井のチームと試合をしています。今日は、「飛騨高山ブラックブルズ岐阜」の選手の皆さんに、実演を交えながら指導していただき、ハンドボールという競技の楽しさを教えてもらおうと思います。それから、本当ならこの後に「飛騨高山ブラックブルズ岐阜」の試合観戦を予定していたのですが、新型コロナウイルス感染症の影響で無観客試合となり、残念ながら応援することが出来なくなりました。その代わり皆さんには、「飛騨高山ブラックブルズ岐阜」のグッズを準備していますので、帰るときに持って帰ってください。けがの無いように楽しんでください。

本日は、「飛騨高山ブラックブルズ岐阜」監督・選手・事務局の皆さん方、「高山ハンドボール協会」の会長さんをはじめ会員の皆様方にご協力を頂き誠にありがとうございます。私たち高山西ロータリークラブは、地元で唯一の社会人チームである「飛騨高山ブラックブルズ岐阜」応援と、ハンドボールという競技の普及発展に少しでもお役に立ちたいと願って、このような企画をさせていただきました。また、ハンドボール中学選抜チームの皆さんには、活躍を期待して新たなユニフォームを贈呈させていただきたいと思います。

本日は、よろしくお願いいたします。

